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В Висагинском самоуправления изменилось 
количество округов и территории

избирательных участков

Dėl bešeimininkių kačių 
sterilizavimo

Visagino savivaldybėje pasikeitė apylinkių 
skaičius ir teritorijos

Fontanas greitu metu vėl džiugins gyventojus

Gegužės 17-oji – Vaiko diena
Svajokite ir kilkite į žvaigždes!
Mieli mažieji, jaunieji Visagino gyventojai, sveikiname Jus visus Tarptau-

tinės vaiko dienos proga!
Mes didžiuojamės Jūsų kūrybingumu, talentais, pasiekimais, pastango-

mis ir ryžtu, kuriais kasdien vis daugiau pripildote miestą. Jūs esate atei-
ties lyderiai, mūsų viltis ir pasididžiavimas. Linkime Jums lengvumo, su-
pratimo, pozityvaus nusiteikimo ir neapleidžiančio džiaugsmo, noro kurti, 
svajoti ir siekti! Svajokite ir svajonės išsipildys!

Gegužės 21 d. – Pasaulinė kultūrų 
puoselėjimo diena;

Lietuvoje – Lietuvos tautinių 
bendrijų diena

Nuoširdžiai sveikiname visas mūsų mieste įsikūrusias tautines bendrijas ir 
jų atstovus, kurie neatlygintinai saugo savo kultūrą, ją turtina ir populiarina.

Nuoširdžiai linkime, kad Jūsų pastangos būtų girdimos, idėjos – įgyven-
dinamos, o asmenybė – būtų pripildyta džiaugsmo ir harmonijos.

Tegul Pasaulinė kultūrų puoselėjimo ir Lietuvos tautinių bendrijų diena 
įkvepia mus gerbti vienas kitą, puoselėti tradicijas ir didžiuotis savo kultūra!

В связи с приближением 
второго тура выборов Прези-
дента Литовской Республики, 
который состоится 26 мая, на-
поминаем Вам, о том что из-
менилось количество округов 
и избирательных участков на 
территории Висагинского са-
моуправления.

В избирательном округе Виса-
гинского самоуправления № 59 
остались следующие участки:
№ 1 – Draugystės, по ул. Парко, 7, 
Висагинас;
№ 2 – Gerosios Vilties, по ул. Парти-
зану, 2, Висагинас;

В Шальчининкае и Висагинасе 
большинство голосов на выборах 
12 мая набрал Эдуардас Вайткус, ко-
торого обвиняют в распростране-
нии прокремлевского нарратива.

В этих самоуправлениях Литвы 
кандидат- самовыдвиженец полу-
чил 39,91 и 37,8% голосов соответ-
ственно.

Науседа: надо не злиться, а по-
нять, какими настроениями жи-
вут эти люди

«Я был и в Шальчининкае, и в Ви-
сагинасе. Я бы призвал делать это 
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№ 3 – Auksinis raktelis, по пр. Тай-
кос, 20, Висагинас;
№ 4 – Banga, по ул. Парко, 16, Ви-
сагинас;
№ 5 – Auksinis gaidelis, по ул Тарибу, 
9, Висагинас;
№ 6 – Atgimimo, по ул. Тарибу, 23, 
Висагинас;
№ 7 – Vilties šaltinis, по ул. Статиби-
нинку, 7, Висагинас;
№ 8 – Gintarėlis, по ул. Драугистес, 
19, Висагинас;
№ 9 – Ateities, по ул. Драугистес, 12, 
Висагинас;
№ 10 – Žiburio, по ул. Энергетику, 
56, Висагинас.

и руководителей нашего прави-
тельства, министров. Действитель-
но нужно обратить внимание на 
специфические проблемы этих 
регионов, и я бы в очередной раз 
призвал, чтобы не только прези-
дент видел эти регионы, но и дру-
гие органы власти»,– сказал Г. На-
уседа.

Шимоните: к этому надо отне-
стись серьезно

«Эти результаты заставляют не 
только премьер- министра допол-
нительно задуматься об этих реги-

Artėjant Lietuvos Respublikos 
Prezidento 2 turo rinkimams, ku-
rie įvyks Gegužės 26 d., primename, 
kad Visagino savivaldybėje pasikei-
tė apylinkių skaičius ir teritorijos.

Visagino savivaldybės Nr. 59 rin-
kimų teritorijoje liko šios apylinkės:
Nr. 1 Draugystės Parko g. 7, Visaginas;
Nr. 2 Gerosios Vilties Partizanų g. 2, 
Visaginas;
Nr. 3 Auksinio raktelio Taikos pr. 20, 
Visaginas;
Nr. 4 Bangos Parko g. 16, Visaginas;
Nr. 5 Auksinio gaidelio Tarybų g. 9, 
Visaginas;
Nr. 6 Atgimimo Tarybų g. 23, Visa-
ginas;

Skubame pranešti, kad Visagino 
Sedulinos alėjoje esantis fontanas 
„Saulutė“ greitu metu vėl džiugins 
gyventojus ir svečius. Fontano ge-
dimo priežastis jau nustatyta ir ar-
timiausiu metu (planuojama, kad 
gegužės pabaigoje) bus pašalinta.

Gegužės 10 dieną įvyko įrenginio 
gedimas, kurio pasėkoje išsijungė 
fontano elektra (suveikė saugikliai). 
Fontane išsijungus elektros energi-
jai, nustojo veikti vandens siurbliai 
ir vanduo iš baseino nubėgo į fon-
tano techninę patalpą bei ją užliejo. 
Tą pačią dieną skubiai organizuotas 
vandens pašalinimas iš techninės 
patalpos, tačiau privaloma iki galo 
išdžiovinti techninę patalpą ir visą 
joje esančią įrangą.

Nr. 7 Vilties šaltinio Statybininkų g. 
7, Visaginas;
Nr. 8 Gintarėlio Draugystės g. 19, Vi-
saginas;
Nr. 9 Ateities Draugystės g. 12, Visa-
ginas;
Nr. 10 Žiburio Energetikų g. 56, Visa-
ginas.

Daugiau informacijos apie artėjan-
čius rinkimus ir susipažinti su pasikei-
tusiomis teritorijomis galite www.rin-
kejopuslapis.lt, skiltyje „Kur balsuoti“.

Taip pat balsuoti galima iki rinkimų 
dienos (gegužės 21–23 dienomis) – Vi-
sagino savivaldybėje, Parko g. 14, o 
Gegužės 26 d.– tik apylinkėse, viso-
je Lietuvoje.

Dėkojame gyventojams už supratingumą bei tikimės, kad jau grei-
tai niekas nesutrukdys džiaugtis fontanu bei šiluma Visagine kasdien!

Visagino savivaldybės administ-
racija yra sudariusi sutartį su Regi-
oninė asociacija „Gyvūnų šansas“ 
(toliau – asociacija) dėl Visagino sa-

vivaldybės teritorijoje bepriežiūrių 
ir bešeimininkių gyvūnų laikino-
sios globos ir kitų gyvūnų priežiū-
ros paslaugų teikimo.

Vadovaujantis minėta sutartimi 
asociacija teikia bešeimininkių kačių 
sterilizavimo/kastravimo paslaugas. 
Bešeimininkių kačių sterilizacijos/kas-
tracijos paslaugos apmokamos Visa-
gino savivaldybės administracijos 
pagal sudarytą sutartį su asociacija, 
todėl gyventojams jos nekainuoja.

Gyventojai dėl bešeimininkių ka-
čių gaudymo, sterilizacijos/kastraci-
jos gali kreiptis tiesiai į asociaciją šiais 
kontaktais: el. p. prieglauda2012@
gmail.com, tel. +370 676 15359 (Ali-
ona), +370 67015470 (Katerina). 

Taip pat gyventojai gali patys pri-
statyti bešeimininkes kates kastra-
cijai/sterilizacija, tačiau prašoma iš 
anksto suderinti laiką su asociacija.

Более подробную информацию 
о предстоящих выборах и об из-
менившихся территориях мож-
но найти на сайте https://www.
rinkejopuslapis.lt, в разделе «Где 
голосовать». 

Также можно проголосовать до 
дня выборов (21–23 мая) – в Виса-
гинском самоуправлении, по ул. 
Парко, 14, а 26 мая – только на изби-
рательных участках, по всей Литве.

онах, но и президента, кто бы им 
ни был. К этому нужно отнестись 
серьезно, заново оценить и при-
нять необходимые меры»,– заяви-
ла И. Шимоните журналистам по-
сле первого тура президентских 
выборов.

«Но это не только работа прави-
тельства – это также работа и пре-
зидента и в каком-то смысле Го-
сударственного совета обороны, 
а также всех проевропейских по-
литиков Литвы»,– сказала премьер- 
министр.

Savivaldybės meras Erlandas Galaguz

Президент и премьер-министр встревожены победой кандидата Вайткуса в Шальчининкае и Висагинасе
Между тем, рассуждая о том, по-

чему в некоторых муниципалите-
тах страны Э. Вайткус стал самым 
популярным кандидатом, И. Ши-
моните назвала несколько причин.

«Очевидно, феномен в том, что 
избирательная акция поляков, тра-
диционно набирающая максимум 
голосов в этих краях, на этот раз не 
имела своего кандидата на прези-
дентских выборах. На предыдущих 
выборах, мне кажется, лучший ре-
зультат там был у господина Тома-
шевского. Поэтому, видимо, люди 

выбирали того, кто в каком-то 
смысле наиболее близок им по ми-
ропониманию или взглядам»,– ска-
зала премьер- министр. «Должна 
сказать, что внимания к этим реги-
онам было немало, и когда нача-
лось полномасштабное вторжение 
в Украину, именно по предложе-
нию правительства была ограниче-
на деятельность пропагандистских 
вещателей в Литве и эти ограниче-
ния продлены»,– добавила И. Ши-
моните.
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Йонас Пятраускас

Увидим ли мы висагинских ребят в профессиональном футболе?
Что для этого нужно?

В июне 2021 года в Висагинасе 
был учрежден Висагинский фут-
больный центр, в состав которо-
го вошло футбольное отделение 
Висагинского центра спорта и ре-
креации. О том, как сегодня разви-
вается спорт № 1 в нашем городе, 
мы поговорили с директором Ви-
сагинского футбольного центра 
Иваном Швабовичем и старшим 
тренером Йонасом Пятраускасом.

Футбол – с детского сада
За неполные три года существо-

вания Висагинского футбольного 
центра (далее – Футбольный центр) 
численность его воспитанников 
увеличилась с 80 до 320 человек 
и сформировался и большой тре-
нерский коллектив.

Причем, по словам Ивана Шва-
бовича, из 80 человек, пришед-
ших из спортцентра, можно было 
собрать только одну команду, а те-
перь в Футбольном центре трени-
руются 8 групп мальчиков и одна 
группа девочек, которые участву-
ют в чемпионатах Литвы.

– С какого возраста дети начи-
нают заниматься в футбольном 
центре?

– Наши тренеры проводят тре-
нировки не только на стадионе, 
но и в детских садах, поэтому дети 
имеют возможность заниматься 
футболом уже с четырех лет. Тре-
нировки проводятся во всех 5-ти 
детских садах, в общей сложности 
футболом занимается около 100 
малышей. На занятия в Футболь-
ный центр родители могут приво-
дить детей с 6 лет.

Каждый год мы набираем такую 
группу – от 12 до 16 детишек, кото-
рые перед школой уже занимают-
ся не только в саду, но еще и в са-
мом Футбольном центре.

Группы футболистов, в зави-
симости от возраста, формиру-
ются в команды по численности: 
5х5 игроков, 8х8 и 11х11 игроков. 
Утвержденная Литовским футболь-
ным союзом система соревнова-
ний такова, что маленькие дети 
играют в командах 5х5, чтобы у них 

было больше контакта с мячом, 
меньше площадка, т. к. они и сами 
маленькие.

Далее идет средний возраст – это 
команды 8х8, а старшие ребята, 
начиная с 13 до 19 лет (до 12 клас-
са), играют уже в командах 11х11, 
то есть, в полноценный футбол.

Соревнования.
«До 13 лет – все чемпионы»

– В каких турнирах участвуют 
наши юные футболисты, и есть 
ли соревнования для самых ма-
леньких?

– Все наши группы 5х5 и 8х8, от 
первого до шестого класса, игра-
ют в Вильнюсской зоне, в Литов-
ской детской лиге «Samsung Ga-
laxy Watch LVL Pro» (в названии лиги 
присутствует название спонсора. – 
Прим. ред.).

Нам очень часто приходится ез-
дить в Вильнюс и к нам приезжают 
команды из Вильнюса. В этой лиге 
и именно в Вильнюсской зоне про-
ходят соревнования самого высо-
кого уровня. Может быть, нашим 
ребятам пока и тяжеловато играть 
с сильными соперниками, но они 
набираются опыта.

В соревнованиях, которые про-
ходят в Утянском округе, играют 
те мальчики, которые начали за-
ниматься позже и пока немно-
го уступают по уровню своим 
сверстникам. Ребята от 13 лет 
и старше, а также наши девочки- 
футболистки уже играют в коман-
дах 11х11 в зоне Восточной Литвы. 
Они ездят на игры в города этой 
зоны, от Алитуса до Друскининкай.

– Соревнования – это хороший 
стимул для совершенствования. 
Какие места занимают наши юные 
футболисты в своих группах?

– Политика детского футбола 
в Литве такова, чтобы дети испы-
тывали как можно меньше стрес-
совых ситуаций, поэтому в со-
ревнованиях нет первых, вторых 
и последующих мест. Все дети до 
13 лет – чемпионы. Одно только то, 
что мальчишки ездят каждую суб-
боту на игру, – уже победа.

– Но ведь результаты игр фик-
сируются?

– Результаты фиксируются, но 
нет турнирных таблиц для игро-
ков с 1 по 5-й классы. Не должно 
быть в этом возрасте первых и по-
следних.

Контакт тренеров
и родителей

Тренеры футбольного центра 
находятся в постоянном контак-
те с родителями – у каждого из них 
есть группа в социальных сетях. 
Кроме того, в центре есть система 
электронного самообслуживания, 
через которую администрация на-
прямую общается с родителями, 
выписывает счета за трениров-
ки и информирует о выезде на со-
ревнования.

Кроме вышеупомянутого стар-
шего тренера Йонаса Пятрауска-
са, в Футбольном центре работают 
еще 8 тренеров: Кирилл Мамон-
тов, Николай Мищенко, Эвалдас 
Качинскас, Теймураз Грдзелишви-
ли, Валерий Харбедия, Карина 
Пятраускене (тренер команды 
девочек), Сергей Рубизов, Илья 
Прокопенко.

Свою задачу они видят, прежде 
всего, в занятости детей. «Самое 
главное в нашей работе – это то, 
что они ходят на футбол. Не си-
дят дома в компьютерах, а зани-
маются, бегают, прыгают. Радуются 
тому, что играют», – говорит Йонас 
Пятраускас.

– Когда родители отдают де-
тей в Футбольный центр, они, на-
верное, задаются вопросом, чему 
их ребенок здесь научится?

– Чему научится?- переспраши-
вает Йонас Пятраускас. – Футболу 
научится и быть хорошим челове-
ком научится. Не знаю даже, что 
важнее, первое или второе. Мы не 
только учим футболу, но и воспи-
тываем детей. При приеме даже не 
смотрим, какого ребенок уровня, 
есть у него талант или нет.

Принимаем всех, лишь бы ре-
бенок не сидел дома, а был актив-
ным, ходил на футбол, играл, бегал, 
вливался в команду. Это общение 
со сверстниками, поездки на тур-
ниры, чемпионаты очень важны 
для них.

– Хорошо, а почему в Футболь-
ном центре ребенок станет хоро-
шим человеком?

– Потому, что мы, как тренеры, 
должны его воспитывать правиль-
но: говорить, что важно в жизни, 
учить дисциплине – это тоже очень 
важно в футболе, никого не оби-
жать. Нельзя, например, ругать 
своего товарища по команде, если 
он дал плохой пас или вратарь 
пропустил гол. Такая наша функ-
ция – научить ребёнка правиль-
ным вещам.

– То есть, футбол, как команд-
ный вид спорта, воспитывает хо-
рошие качества?

– Думаю, да, потому что ты от-
вечаешь не только за себя, но и за 
всю команду, за всех своих парт- 
неров.

Чей стадион?
Кроме подготовки юных спорт- 

сменов, у Висагинского футболь-
ного центра немало администра-
тивных задач. Просим рассказать 
о них Ивана Швабовича.

– Поездки на соревнования, 
форма футболистов, зарплата 
тренерам – все это требует боль-
ших финансовых затрат. Как вы 
с этим справляетесь?

78 процентов нашего финанси-
рования составляют средства са-
моуправления и 32 проц. – это пла-
та за обучение, программы NVŠ 
и хозяйственная деятельность, 
например, аренда футбольного 
поля и т. п.

– То есть, стадион уже передан 
футбольному центру?

– Еще не весь. Передано зда-
ние и тренировочное поле, а цен-
тральное поле, я надеюсь, будет 

передано, когда закончится вто-
рой этап реконструкции.

– Что он предусматривает?
– Освещение и полив. На пер-

вом этапе реконструкции стади-
она были проложены коммуника-
ции для полива, а на втором этапе, 
который планируется завершить 
в течение этого года, должны быть 
сделаны водозабор и насосная 
станция.

– Кому вы сдаете в аренду поле? 
Может ли обычный горожанин 
прийти сейчас на стадион и по-
заниматься?

– Да. Если индивидуально че-
ловек захочет прийти побегать 
на беговой дорожке, пожалуйста, 
потому что это индивидуальный 
вид спорта. Если хочет поиграть 
на футбольном поле, а это команд-
ный вид спорта, то должна быть 
какая-то группа.

Иван Швабович

Порядок такой же, как и в школь-
ных спортзалах. Если бы я или вы 
захотели поиграть в спортзале, то, 
нужно обратиться в администра-
цию, согласовать график, запла-
тить за тренировку по утвержден-
ным самоуправлением расценкам 
и заниматься. 

Такой же порядок и для наших 
воспитанников, когда они зани-
маются на других объектах, кото-
рыми Футбольный центр не дис-
понирует.

– Какое место Висагинский фут-
больный центр занимает в общей 
структуре Балтийской футболь-
ной академии (БФА), где вы являе-
тесь спортивным директором?

– Висагинский футбольный 
центр – это филиал БФА. Мы очень 
хотим и стремимся к тому, чтобы 
здесь появились талантливые ре-
бята, которые смогли бы участво-
вать в наших сборных.

В  БФА у  каж дого возрас та 
есть своя сборная в Вильнюсе, 
с  довольно-таки высоким уров-
нем. Это, как правило, такие 
литовские команды, которые 
участвуют в международных тур-
нирах высокого уровня.

Так вот первая наша задача, 
чтобы в каждой из висагинских 
групп были бы 1–3 мальчика, кото-
рые могли бы участвовать в этих 
международных соревнованиях, 
когда мы едем представлять стра-
ну. И они получили бы там опыт, 
увидели другой уровень и заго-
релись бы футболом еще боль-
ше. И, скажем, в девятом классе 
получили бы приглашение в спор-
тивные классы в Вильнюсе, в ко-
торых проводится 28 тренировок 
в месяц.

Конечно, у таких ребят будет 
больше шансов попасть в нацио-
нальную сборную. На днях в Маль-
те сборная Литвы играла с коман-
дой Мальты. Возрастной уровень 
U19, это ребята 2006–2007 годов 
рождения. 

От Балтийской футбольной ака-
демии в стартовом составе было 6 
ребят. Хотелось, чтобы еще кто-то 
из Висагинаса был бы там. Я уве-
рен, что так будет.

Конечно, в Балтийской футболь-
ной академии, которой уже 16 лет, 
мы тоже не сразу к этому пришли, 
это большой труд. Но думаю, на-
станет время, когда мы увидим ви-

сагинских ребят в национальной 
сборной, потому что есть талант-
ливые ребята и малыши талантли-
вые есть, только надо время, что-
бы они выросли, и надо с ними 
правильно работать. И, возмож-
но, тогда мы увидим висагинских 
ребят в профессиональном в фут-
боле.

– Желаем вам стремиться к это-
му результату и достичь его!

Беседовала Инна НЕГОДА


